

# Freude über ersten Spatenstich

## Volksbank im Wesertal baut neue Filiale

**SALZHEMMENDORF.** Es ist nicht zu übersehen: Im Herzen von Salzhemmendorf, direkt gegenüber dem Einkaufszentrum und dem Rathaus, haben die Arbeiten für den Bau einer neuen Filiale der Volksbank im Wesertal begonnen. Der Baubeginn hatte sich etwas verzögert, da noch diverse Gutachten nachgereicht werden mussten. „Mit der Eröffnung ist voraussichtlich in der Vorweihnachtszeit zu rechnen“, betont Ilka Osterwald, Vorstandsmitglied der Bank. Der Neubau sei erforderlich geworden, da die noch bestehende Filiale in Salzhemmendorf mittlerweile zu klein sei, um den modernen Anforderungen einer Bank gerecht zu werden. So fehlen beispielsweise Beratungsräume.

Entstehen soll ein Gebäude, das ausreichend Platz bietet für die üblichen Bankgeschäf-



**Am Wochenende erfolgte der symbolische Spatenstich durch (von links): Norbert Gellert, Aufsichtsratsmitglied Andreas Voß, Ilka Osterwald, Gemeindevorsteher Clemens Pommerening, Architekt John Roper und Bauleiterin Elke Kutschke.**

FOTO: STO

te, einen geräumigen SB-Bereich ermöglicht und Raum schafft für Beratungsräume. Auch ein Geldautomat, der von außen bedient werden kann, ein sogenannter „Drive-In-Geldautomat, wird ins-

talliert. Die Filiale soll neben ihrem eigentlichen Zweck auch genutzt werden können für diverse Veranstaltungen der Bank, aber auch für Kunstausstellungen, für literarische und musikalische Events. *sto*